



## Verkehrssicher mit dem Tretroller unterwegs

**Neufahrn.** (ndo) Die ADAC-Stiftung bietet mit dem Verkehrssicherheitsprogramm „Roller Fit-Kids mit Drive“ ein Angebot für Lehrkräfte und Schüler, bei dem die Verkehrssicherheit beim Tretrollerfahren im Vordergrund steht und das verkehrssichere Tretrollerfahren trainiert wird. Mit dem Programm „Roller Fit“ werden Schüler für die

Gefahren im Straßenverkehr mit dem Tretroller sensibilisiert. Zwei Wochen lang war das Roller-Fit-Mobil der ADAC-Stiftung an der Grundschule Neufahrn. Alle Grundschulklassen konnten im Rahmen des Sportunterrichts das Verhalten im Verkehr mit Tretrollern üben. Unterstützt wurden sie dabei von den jeweiligen Sportlehr-

rerinnen. Die Kinder hatten bei der Veranstaltung sichtlich Spaß, einmal mit Tretrollern durch die Turnhalle zu fegen und sich beim Bewältigen eines Parcours zum Verkehrshelden zu qualifizieren. Gleichzeitig bot sich den Lehrkräften die Gelegenheit, Verkehrserziehung spielerisch zu vermitteln.

Fotos: Grundschule Neufahrn